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一 般 質 問 通 告 表 

令和３年第３回姶良市議会定例会（９月３日） 

 

氏   名 質 問 事 項 質 問 の 要 旨 質問の相手 

７．新福 愛子 

 

 

１．希望が叶う安心

の妊娠・出産と子育

て支援について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２．中学校女子生徒

制服のスラックス

導入について 

 

 

 

 

 

 

（１）新型コロナウイルスの「第５波」

で首都圏の医療機関では、感染した 

妊婦の受入れが増加している。日本 

産科婦人科学会などは、「妊娠時期を 

問わず接種を勧める」と発表した。 

本市での対応を問う。 

（２）３歳の子どもを育てる市議会議員

が、父親として一緒に子育てに関わり

たいと「母子手帳を親子手帳に変更し

てはどうか」との提案をし、その経緯

をツイッターでつぶやくと「親子手帳」

がトレンド入りし話題を集めた。 

父親の親としての成長や育児・子育

てへの参画を促すために本市でも、 

母子手帳の表記に親子手帳の併記を 

検討する考えはないか。 

 

防寒・防犯対策や動きやすさという機

能性、更には多様な生き方などを受け入

れられる社会の実現に向けて、女子生徒

に自由にスカートとスラックスを選択で

きるようにする中学校が増えている。ス

ラックス導入に対する本市の考え方と検

討の可能性を問う。 

市 長 

教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

市 長 

教育長 

 

 

８．小山田 邦弘 

 

 

 

 

 

 

１．姶良市人と動物

との調和のとれた

共生に関する条例

について 

 

 

 

（１）条例の周知・認知について 

条例の制定からおよそ一年半を経て

いるが、市民への周知活動はどのよう

になされているか。また周知、市民の

認知はどの程度進んでいると考える

か。 

 

市 長 

教育長 
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氏   名 質 問 事 項 質 問 の 要 旨 質問の相手 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２．コンパクトシ 

ティ構想について 

 

 

 

 

 

 

（２）条例の運用について 

条例の制定と機を合わせるようにし

て、動物の同行避難施設を設置したり、

今年度においてはどうぶつ基金 

「さくらねこ無料不妊手術事業（行政

枠）」に参加するなど、条例の施策的 

運用が進んでいる。 

これまでの取り組み状況と今後条例

（の目的・基本的な考え方）が活かさ

れるであろう分野があれば示せ。 

（３）暮らしの変化について 

条例の制定前と比較して、動物に 

関する苦情や問い合わせ、同行避難の

要望などで市民の声に変化は見られる

か。また新たな要望等は生じていない

か。 

 

今後のまちのシンボルとなる庁舎建設

が具体化し、コンパクトシティ構想を 

ベースにしたまちづくりが動き出すが、

改めて今後のまちづくりのイメージを 

示せ。特に加治木・蒲生の両地域の今後

目指す姿を示せ。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

市 長 

９．湯之原 一郎 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１．異常気象対策に

ついて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 異常気象といわれていた事象が、近年

頻発するようになり、いつどこで発生 

しても不思議でなくなってきている。 

２０３０年までに有効な手立てを講じ 

ないと、加速度的に状況が悪化していく

との研究もある。 

（１）８月に発生した秋雨前線による 

大雨も今までになかった事象と 

考える。今後もかなりの頻度でこの 

ようなことは起こり得ると考えるが、

豪雨対策について見解を問う。 

 

市 長 

教育長 
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氏   名 質 問 事 項 質 問 の 要 旨 質問の相手 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（２）市民への災害時避難の意識付けに

課題はないか。 

（３）異常乾燥による大規模山林火災が

国内を含め世界中のいたるところで 

発生が見られる。大規模山林火災への

対応策は検討されているか問う。 

（４）夏季の猛暑による熱中症対策に 

ついて、高齢者を含めた弱者対応に 

ついて問う。 

（５）異常気象の大きな原因は、温室 

 効果ガス排出による地球温暖化が大き

な要因と考えられている。温室効果 

 ガス排出抑制を目的の一つとして、 

 市は「環境基本計画」「地域エネルギー

ビジョン」を策定している。市民が 

 できること、行政として取り組むべき

ことについてどのような見解を持って

いるか問う。 

 

 

10．峯下 洋 １．自治会運営の在

り方について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

現在は、姶良市への転入者がいても、 

自治会への報告は本人の意志により行う

ことになり、新規加入者の伸び悩みが顕

著に表れている。 

そこで以下について問う。 

（１）このような自治会の支援策はある

か。 

（２）自治会員が負担している各種の負

担金は同じ地域に暮らしながら未加入

者の負担金はゼロであるがこのことに

ついてどう考えるか。 

（３）自治会加入の妨げになっている要

因に加入メリットがない、役をさせら

れるのが嫌との意見があるが、このこ

とをどう考えるか。 

市 長 
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氏   名 質 問 事 項 質 問 の 要 旨 質問の相手 

 

 

 

 

 

（４）例えば、自治会費を廃止して、仮

称校区コミュニティ税として集金する

方法などは考えられないか。 

 

 

 

 


